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АННОТАЦИЯ 

 

Дипломная работа: 92 с., 17 рис., 26 табл., 59 источник, 10 прил. 

ПРОДВИЖЕНИЕ, РЕКЛАМА, РЕКЛАМНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, 

ПРОДВИЖЕНИЕ В ИНТЕРНЕТ, ИНТЕРНЕТ-КОММУНИКАЦИИ, SEO-

ПРОДВИЖЕНИЕ, SMM, АУТСОРСИНГ 

Объект исследования: ООО «Измет». 

Предмет исследования: управление продвижением ООО «Измет» в сети 

Интернет.  

Цель исследования: разработать направления повышения 

эффективности управления продвижением продукции ООО «Измет» в сети 

Интернет. 

Методы исследования: анализа и синтеза, сопоставления и сравнения, 

балансовый, графической интерпретации, логический метод. 

Исследования и разработки: изучены теоретические основы управления 

продвижением продукции в Интернет, проанализировано управление 

продвижением продукции, разработаны направления повышения 

эффективности управления продвижением продукции ООО «Измет» в сети 

Интернет с использованием инструментов SEO и SMM, а также с внедрением 

онлайн-коммуникаций. 

Технико-экономическая, социальная значимость: реализация 

предложенного комплекса продвижения обеспечит для ООО «Измет» прирост 

продаж на 7,1 %, или на 220,8 тыс. руб. и увеличение прибыли от реализации на 

33,0 тыс. руб., или на 4,7 % за год. При этом с учетом эффекта операционного 

рычага рост расходов на продвижение и повышение интенсивности 

использования инструментов таргетированной и контекстной рекламы будет 

обеспечивать более высокие темпы прироста продаж и, соответственно, 

прибыли от реализации организации. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал объективно отражает состояние исследуемого 

процесса, а все заимствованные из литературных и других источников 

теоретические, методологические и методические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

ANNOTATION 

 

Thesis work: 92 p., 17 pic., 26 tabl., 59 sources, 10 app. 

PROMOTION, ADVERTISING, PROMOTIONAL ACTIVITY, INTERNET 

PROMOTION, INTERNET COMMUNICATIONS, SEO-PROMOTION, SMM, 

OUTSOURCING 

Object of the study: activity of Izmet LLC. 

Research subject: promotion management of Izmet LLC in the Internet. 

The purpose of the research: to develop directions for improving the 

management of the promotion of the products of LLC Izmet in the Internet. 

Research methods: analysis and synthesis, comparison and comparison, 

balance, graphical interpretation, logical method. 

Research and development: the theoretical bases of product promotion in the 

Internet are studied, the management of product promotion is analyzed, directions are 

developed to improve the management of promotion of Izmet products in the Internet 

using SEO and SMM tools, as well as the introduction of online communications. 

Technical, economic, social significance: the implementation of the proposed 

promotion package will ensure for Izmet LLC an increase in sales by 7.1%, or by 

220.8 thousand rubles. and an increase in profit from sales by 33.0 thousand rubles, 

or 4.7% per year. At the same time, taking into account the effect of the operating 

leverage, the growth of expenses for promotion and increase in the intensity of the 

use of targeted and contextual advertising tools will ensure higher growth rates of 

sales and, accordingly, profit from the sale of the organization. 

The author of the paper confirms that the calculation and analytical material 

presented in it objectively reflects the state of the process under investigation, and all 

theoretical, methodological and methodological positions and concepts borrowed 

from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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